

# *Cuba est élue au Comité de l'UNESCO pour la sauvegarde du Patrimoine culturel immatériel*

---



Paris, 3 juin, (RHC/PL).- Cuba a été élue membre du Comité intergouvernemental de sauvegarde du Patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

Dans le cadre de la 4e Assemblée générale des États membres de cette convention, le Groupe Amérique Latine et des Caraïbes a élu Cuba, le Guatemala et la Colombie pour la période allant de 2016 à 2020.

Le comité intergouvernemental de sauvegarde du Patrimoine culturel immatériel est mandaté pour examiner, entre autres questions, l'inscription de nouveaux éléments sur la liste représentative de la Convention.



**Radio Habana Cuba**